
Terminaram as vindimas no Dão

Terminaram as vindimas no Dão

  

Depois de algumas semanas de azáfama para os viticultores, terminaram as vindimas. Não é
só no tempo das vindimas que as uvas dão preocupações, mas durante todo o ano. As
vindimas são o ponto alto, a colheita de mais um ano de trabalho árduo e com alguns
sobressaltos.

  

Agora suspiram de alívio por mais uma época terminada à qual o São Pedro deu uma ajuda.

  

Tudo indica que vamos ter bons vinhos e quem lida com este setor sabe, por experiência
própria, que a natureza contribuiu muito, quer a nível da qualidade quer a nível de quantidade.

  

  

O Notícias da Beira esteve à conversa com o Engº. António Mendes, Presidente da Direção da
Adega Cooperativa de Mangualde.
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